

MEDIO: CANAL ONCE  
NOTICIERO: ONCE NOTICIAS  
FECHA: 15/MARZO/2016

### **Crédito a Pemex no afectará a banca de desarrollo: Fernando Aportela**

ADRIANA PEREZ CAÑEDO: El subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, aclaró que el crédito por 15 mil millones de pesos que recibirá Pemex de la banca de desarrollo no afectará las finanzas de los bancos que le prestarán. Señaló que el préstamo, que será de Banobras, Nafin y Bancomext, representa sólo el 2 por ciento de su cartera total.

FERNANDO APORTELA: Sin 15 mil millones de pesos, no están en ningún riesgo, los bancos de desarrollo, primero, tienen sistemas como cualquier banco, con consejeros independientes, con procedimientos de análisis de todos y cada uno de los financiamientos.

ADRIANA PEREZ CAÑEDO: Y es que esto se le preguntó al subsecretario porque hay que recordar que la agencia calificadora Moody's había señalado que el crédito era negativo porque aumenta su exposición al riesgo de la banca de desarrollo mexicana.